

## 芸術・文化の秋 ～第10回和水町文化祭～

11月7日(土)～9日(月)、三加和公民館で、第10回和水町文化祭が開催されました。この行事は、和水町文化協会が主催し、年間を通して文化活動を行っている人々が展示や演芸などで日ごろの活動の成果を発表するためのものです。開催期間中は、16の団体と一般の人による習字やフラワーアレンジメントなどの作品展示があり、8日(日)のステージ発表では、18の団体・個人が演芸発表を行いました。演芸発表に先立ち、玉名女子高校のダンス部が登場。高校オリジナルのよさこいなど、3曲を力強く踊りました。その後、神尾保育園児による鼓笛演奏のほか、現代舞踊やフラダンス、合唱などが披露され、芸術・文化の秋にふさわしい文化祭になりました。来場者数も3日間合計で約400人にのぼり、例年よりも多くの人に来場していただき、大盛況のうちに幕を閉じました。来年もまた素敵な文化祭を開催しますので、皆さん揃って足をお運びください♪



作品展示ではさまざまな文化作品が鑑賞できました



演芸発表の最初に踊る玉名女子高校ダンス部の皆さん



「花は咲く」を歌うコールみかわの皆さん



フラダンスも披露されました



緊張の面持ちで出番を待つ神尾保育園児



展示作品を鑑賞する人

## 熊本和仁チームがペタンクで5位入賞 ～ねんりんピック～

10月17日(土)～20日(火)、山口県で開催されたねんりんピックで、熊本和仁チームが、ペタンク競技5位入賞を果たしました。この大会には、各都道府県・政令指定都市から72チームが参加。地元のペタンク愛好会で週に3回約3時間の練習を行っている熊本和仁チームは、5月の予選で優勝し、県代表になりました。この大会でも日ごろの練習の成果をいかに発揮し、好成績を収めました。

監督兼選手として出場した穴見巧さん(和仁)は、「目標は優勝だったので5位は不満。次回は必ず優勝したい。」と意気込んでいました。



左から穴見巧さん(和仁)、浦部三枝子さん(板橋東)、福原宗茂さん(和仁)

## コート上での熱き戦い ～第9回職場・各種団体ビーチボールバレー大会～

10月22日(木)・24日(土)、和水町体育館で、職場・各種団体ビーチボールバレー大会が行われました。この大会は、和水町ビーチボールバレー協会主催のもと、各チームが、町内の各職場・団体、友人同士で構成され、22日(木)に予選、24日(土)には決勝が行われました。

この大会に、男性の部19チーム・女性の部5チームの計24チーム、総勢154人が出場。予選は、和やかな雰囲気でしたが、決勝では、熱い戦いが繰り広げられ、大変盛り上がる大会となりました。



男性の部で優勝した協会会長と呑み仲間チームの皆さん(左)と女性の部で優勝したドキンちゃんチーム(右)の皆さん

## 「肥後の水とみどりの愛護賞」受賞 ～なごみの里協議会～

10月27日(火)、津田・平野地区の地域づくり団体「なごみの里協議会」が『肥後の水とみどりの愛護賞』を受賞しました。

この賞は、水資源や緑化推進活動などに取り組んでいる個人や団体を対象として選定されるものです。

なごみの里協議会では、平成19年度から里山再生として、荒廃地の再生活動を開始。伐採した土地に対する広葉樹の植樹や荒れた水田を復活させ、大学生との農林業体験の拠点をつくるなど、緑化の推進活動に貢献してきました。

それらの功績がたたえられ、今回の受賞となりました。



受賞したなごみの里協議会の代表者